



Central Idea 季節の移り変わりは、人々の生活に影響する

「秋のダイナミックワールド」において、赤の3組で展開されている遊び、 その遊びが始まったきっかけなど、ご紹介させていただきます。

おうちの方からいただいた身近な素材を使って、いろいろなものをつくり、遊びが始まってきた子どもた ち。サツマイモ掘りや木の実・落ち葉拾いなどの経験、ハロウィンなど季節の行事体験などと繋がって、遊び の中に様々な『秋』が取り入れられていきました。

以下は、10月31日現在の遊びの様子です。これから、どう遊びが発展していくか、「ダイナミック参加」 をお楽しみになさってください。

★ドングリスライダー★

「見つけてきたドングリをつかってどんな遊びをしたい?」みんなの意見から生まれた遊び。



「ドングリさんは、転がるのが好きか な? |素材コーナーから使えそうな 材料を見つけてきた子どもたち。



て、つなげていくことに・・・

「段ボールを斜めにしたら、よく転」「音が鳴る場所があれば、おもしろい がりそう!」アイデアを出し合っね!」遊びながら新しい意見が生まれ、 日々、変化しています!

身近な素材や秋の自然物を使った自由工作から生まれた遊び。



「これ(紙コップ)で、ケーキつくれ そう!」紙コップにクレヨンで線を描 き出した子どもたち。



ドングリや落ち葉などの自然物を ボンドでトッビング。美味しそうな ケーキのできあがり!



言葉のやりをしながら、お店屋さん ごっこも始まりました。

★やきいもやさん★

アルテア子どもファームでのサツマイモ掘りの経験から生まれた遊び。



「また、サツマイモ掘りやりたい!」 「お部屋でもできないかな?」 こんな感じかな?



「どうやったらサツマイモになるか な?」新聞紙を丸めてみることに・・ 「折り紙で色もつけてみよう!」



「焼いて食べよう!」「お店屋さん にもしてみたい!」と、ただいま思 案中です。

ご飯のあとに飲んで

★ ドングリコロコロめいろ ★

拾ってきたドングリの箱の中に、ゾウムシの幼虫を発見したことから生まれた遊び。



白いウニョウニョした虫発見! 『ゾウムシ』の幼虫だと知り、観察 し始めた子どもたち。



絵を描き始めた子も・・・。「大好きな ドングリを食べさせてあげよう!」 描いた絵を段ボールに貼って・・・。



「みんなで力を合わせよう!」 ドングリが転がる方向を調節し ながら転がし遊んでいます。

★お薬やさん★

1 学期から楽しんでいた病院でっこに秋の自然物が取り入れられ発展していった遊び。



お散歩の時に、近所の方から柿を枝 ごといただいた子どもたち。「柿の葉 っぱ、匂いがするね!」と発見!



「これ(葉っぱ)を小さくしたら、 お薬みたいになるよ!」葉っぱをち ぎって、病院の薬にすることに・・・



病院ごっこと繋がって、言葉のやり とりをしながら、お薬やさんが始ま りました。